

千葉繁阿見町長 2期目就任インタビュー

人口5万人目前 阿見市への準備



子育て支援総合センターを建設

2期目の抱負

「未来に責任を持てる魅力あるまちづくり」をキャッチフレーズにしていきます。1期では24の政策を掲げ、かなり難しいものもありましたが、おかげさまで全て実現できました。これは職員の助けがなければできなかつことです。阿見町の職員は能力があるということが分かりましたので、今は60の公約を掲げさせていただきました。現場の確認を行い、優先順位を付けて、町民に寄り添った施策かどうかを念頭に、効率的かつ効果的に行っていきます。

また、市制施行の要件である人口5万人が見えました。4年前の就任当初は4万7,300人でしたが、昨年の12月1日時点で4万9,000人を突破しました。18までの医療費無料化、病児保育施設の整備、ランドセル無料配布など、子育て支援策に注力した結果と考えています。これからは職員のレベルアップ、町民の自治意識改革など、市制施行に向けた準備を本格化していかなければなりません。そして2025年の国勢調査までに5万人を達成し、「阿見市」を誕生させたいです。



さわやかセンターでは設備を改修

道路関係では都市計画道路寺子・飯倉線の整備を推進中です。土浦の荒川沖駅と東部工業団地を繋ぐ全体延長約8・4kmの内、今回の整備は約1・6kmですが、24年度の全線開通を見越して、周辺にはホームセンター等の商業施設の進出も予定されています。間違いなく町のメインストリートにならうでしょう。

また、圏央道の牛久阿見インターチェンジの北側にこれから延伸していく阿見小池線(土浦竜ヶ崎線バイパス)と、ひたち野うしく駅から阿見町に繋がる中根飯倉線(土浦稻敷線バイパス)と

地元建設業者へのメッセージ

これまでの社会インフラ整備に感謝しますとともに、災害協定に基づく応援が地区ごとに機能していることをとても誇りに感じます。そのような中、皆さんに求めることがあります。まずはICTなどあらゆる技術が高度化していますので、最新技術を身に付けてレベルアップを図ってほしいです。2つ目が社会貢献。現在も清掃活動などで多くご協力をいただいていますが、町民にもっとPRできるような独自の活動をしていただければと思っています。元稀勢の里が親方を務める所・関部屋との連携も参画していただきたいです。そして3つ目が「カーボンニュートラル(二酸化炭素排出実質ゼロ)」。阿見町は温室効果ガスの排出量が県内44自治体のうち13位とのことで、少しでも順位を下げるために、皆さんの協力が不可欠です。

建設業者の表彰制度については、受賞者にとって励みになるでしゃうし、近隣自治体でも創設しているようですから、前向きに考えたいと思います。

【プロフィール】〈ちば しげる〉1963年2月1日生まれ。59歳。青山学院大学卒業後、昭和運送(現昭和運送)に入社。2000年4月から09年12月まで阿見町議会議員を3期務めた。18年2月の町長選挙で初当選。趣味の写真は、父の形見のレンズを最近のデジタルカメラに付けて使っている。「一発勝負などころが写真の醍醐味」。スポーツ観戦は野球やゴルフがメイン。信条は“誠実”。「政治家の基本であり、一番大事なこと。誠実に物事を決断していくことが公平、公正につながっていく」



未来に責任をもてる魅力あるまちづくりに貢献します

阿見町建設業組合 葬会

会長 松浦建設(株) 松浦 一久	副会長 (株)柏崎工務店 柏崎 久雄	顧問 (株)杉原建設 杉原 美文
松浦建設(株) 松浦 柏崎工務店 原塚工務店	(有)ノグチ見電 東山興業	(有)ナ建工業
(株)柏崎工務店 松浦建設(株) 松浦 柏崎工務店	(有)我大興業	(有)中村美都一
(株)飯塚三生工業	(株)関トウヤ	(株)青山建築設計事務所
	(株)サトウ	(有)丸久鵬白
		建設組心(株)計